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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la 

posibil idad de incorporar en el "Proyecto de Reactivación de Trenes 

Metropolitanos" impulsado por el Gobierno Provincial, a la ciudad de San 

Cristóbal, Departamento San Cristóbal, dado que es una localidad que desde 

sus comienzos estuvo regida por las vías ferroviarias y hoy en día la 

posibilidad de reactivarlas sería fundamental para incentivar su desarrollo y 

crecimiento. 

Lic. Juan Argañaraz 

Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Como es de público conocimiento, la provincia de Santa Fe 

reactivó el Proyecto de Trenes Metropolitanos o también l lamados trenes de 

cercanía. 

Desde hace ocho años, la ley para la Reactivación del Sistema 

Ferroviario Santafesino (Ley Nº 13.242), plantea la creación de la "Empresa 

Mixta Ferrocarriles de Santa Fe" con el objetivo de proveer de servicios de 

pasajeros y de carga entre distintas localidades santafesinas, como parte de 

un sistema multimodal, que tienda a solucionar los problemas de un 

transporte exclusivamente centrado en los autos y camiones, que hoy 

congestionan las rutas, retrasan el traslado de la producción e influyen 

peligrosamente en la seguridad vial .  

En este sentido, el proyecto determina que Rosario- Cañada de 

Gómez, Rosario- Vil la Constitución, Rosario- Casilda, Rosario- San Lorenzo y 

Rosario- Pergamino son los objetivos ya señalados a desarrollarse en 

diferentes etapas. 

En razón de ello, el objetivo de la ciudad de San Cristóbal es 

pedir que su localidad sea incorporada a este proyecto. La idea central, 

aunque aún se está diagramando, es reactivar la conexión de Santa Fe y 

alrededores a modo de circunvalación, pero a través de trenes. Es por ello, 

que darle uso al tendido ferroviario que posee San Cristóbal no solo ayudaría 

a la propia ciudad, sino que conectaría a muchas otras localidades motivando 

así su desarrollo. 

Por tal motivo, hacemos hincapié en el contexto económico que 

Argentina está atravesando, y sin dudas el valor de un pasaje en tren es muy 

inferior al de los colectivos, por lo cual el plan de reactivación sería un gran 

alivio para los pasajeros, además del servicio de encomiendas que puede 

brindarse también a muy bajo costo y descongestionando las rutas. 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Dada esta situación y considerando que San Cristóbal es una 

ciudad que está atravesada por vías ferroviarias, sería fundamental ponerlas 

en uso y ayudar a su reactivación y crecimiento, por lo que solicitamos que 

la misma pueda ser contemplada dentro de las posibi l idades cuando el 

proyecto se ejecute. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento al 

presente. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 
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